



3 Pièces

105 m²

Réf. 10221a

3 500 €

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé sur la croisette face au port canto, dans une résidence de grand standing, magnifique appartement 3p de 105m² en étage élevé, offrant une superbe vue sur la baie de Cannes et le port canto. L'appartement est composé d'une entrée, un vaste séjour avec salon et salle à manger s'ouvrant sur la terrasse face à la mer, une cuisine américaine très bien équipée, une chambre parentale (lit double 1.80) avec sa salle de douche, un wc indépendant et dressing. Une 2ème chambre (lit gigogne 1.60) avec sa salle de douche, un wc invité. Climatisation, accès internet. A louer en saisonnier et congres ...

Situated on la croisette facing port canto, in a high-ranked residence; magnificent fully renovated 2 bedroom apartment of 105 sqm on a high floor, offering panoramic views over the sea and the port. The apartment features an entrance-hall, a vast living-room with lounge and dining-area opening onto the terrace facing the sea, an open kitchen with kitchen island, a master bedroom with double bed 1.80, shower-room, toilet and dressing. A 2nd bedroom with pull-out bed (0.80+0.80=1.60), shower-room, and a separate toilet. A/C, internet access. For seasonal rental and congresses(06029001198av(**))

AGENCE MARLY PRIVILEGE

104, La Croisette - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

